

06. April 2017

## Wertvolle Unterstützung

**"Emmas Strolche" ermöglichen dem AWO Schulkindergarten außerplanmäßige Anschaffungen.**



Die Kinder des Emma Fackler Schulkindergartens können sich auf die Unterstützung des Fördervereins verlassen. Foto: Archivbild: Fillisch

WEIL AM RHEIN-HALTINGEN (BZ). Nach nur drei Jahren, in denen er nun besteht, hat der Förderverein des Emma Fackler Schulkindergartens für körper- und sprachbehinderte Kinder, der sich "Emmas Strolche" nennt, bereits viel erreicht und steht gut da. Das machte die dritte Hauptversammlung dieser Tage deutlich, in deren Rahmen die zur Wahl stehenden Vorstandsmitglieder in ihren Ämtern bestätigt wurden, so dass die Kontinuität gewahrt bleibt. Dank des Fördervereins konnte das Team der Erzieherinnen etliche Hilfsmittel anschaffen, für die im Budget sonst keine Mittel vorhanden gewesen wären.

Wie Vorsitzender Fabienne Meier berichtete, war der größte eigene Anlass, den der Förderverein organisierte, wieder die Teilnahme am Weihnachtsmarkt der von der Arbeiterwohlfahrt getragenen Einrichtungen. An ihrem Stand, an dem es erstmals Burger mit Pommes gab, registrierten die Förderer mehr Gäste als in den Vorjahren und konnten ihre Einnahmen um rund 200 Euro steigern.

Wichtige Anschaffungen waren ein neues Planschbecken und neue Webrahmen für die Vorschulgruppe, die der Förderverein finanzierte, dem derzeit 29 Mitglieder

angehören. Dass der Verein gut gewirtschaftet hat, war dem Kassenbericht von Simon Meier zu entnehmen, der ein leichtes Plus auswies.

Ein Antrag der Gruppe fünf, die sich einen sogenannten Lichttisch wünschte, an dem Kinder mit Sehschwäche, aber auch Kinder, die sich leicht ablenken lassen, konzentrierter arbeiten können, wurde von der Versammlung positiv beschieden. Die Gruppe kann sich damit das gewünschte Modell bestellen.

Im anstehenden Jahr hat der Förderverein wieder viel vor. Die Vorschau von Fabienne Meier listete nicht nur die erneute Teilnahme am Weihnachtsmarkt auf, sondern auch die geplante Anschaffung neuer Garderobenspinde, für die der Förderverein die stattliche Summe von 5000 Euro zur Verfügung stellen will. Auch ein neues Zelt wollen Emmas Strolche dem Kindergarten finanzieren, nachdem das bisherige beim Weihnachtsmarkt dem Wind zum Opfer gefallen ist. Beim Tag der offenen Tür im Sommer wird der Förderverein natürlich wieder präsent sein und Eis vom Seebodenhof spendieren.

Ein interessanter Vorschlag kam aus den Reihen der Mitglieder: Warum nicht eine Olympiade oder Ähnliches, bei der es sogar Medaillen zu gewinnen gibt, für die Kinder organisieren? Damit wäre man für die Eltern der Kinder noch präsenter, so der Hintergedanke. Denn noch mehr Eltern als Mitglieder zu gewinnen, ist eines der erklärten Ziele des Fördervereins. Über diesen Vorschlag wird das Team der Betreuer und Erzieher mit Kindergartenleiterin Kerstin Götzl an der Spitze nun diskutieren.

**Wahlen:** Vorsitzende Fabienne Meier; Kassierer Simon Meier; zweiter Beisitzer Jose Lopez (alle wie bisher)